

Más de tres millones de personas hacen cadena humana para defender justicia de género en La India



Nueva Delhi, 2 ene (RHC) Más de tres millones de mujeres formaron una cadena humana "Vanitha Mathil" (Muro de Mujeres) de 600 km ininterrumpidos en el estado indio de Kerala, para defender la justicia de género y los valores renacentistas en sociedad.

En solidaridad, los hombres de ese sureño territorio indio formaron otra cadena humana paralela al Muro de las Mujeres, indica Prensa Latina.

El llamado a la movilización para luchar por la justicia de género y los derechos de las mujeres fue dado por 176 organizaciones progresistas que aprecian el legado del movimiento renacentista en el estado encabezado durante el pasado siglo por prominentes reformadores sociales como Narayana Guru y Mahatma Ayyankali.

El gobierno liderado por el Frente Democrático de Izquierda (LDF) en Kerala y el Partido Comunista de la India (Marxista) elogiaron la organización exitosa del evento.

Más de 100 reuniones públicas se organizaron en Kerala con la asistencia de personas de todas las esferas de la sociedad en lo que es considerada la reunión política más grande en la historia del territorio.

El mes pasado, en medio de la disputa por la peregrinación de mujeres al Templo de Sabarimala, el ministro principal de Kerala, Pinarayi Vijayan, envió invitaciones a grupos sociales y se decidió formar el 'Muro de las Mujeres', con el objetivo de promover la igualdad de género.

El Partido Comunista de la India (Marxista) consideró abordar los problemas de las mujeres como parte de la lucha de clases de esa organización, señaló el portal de opinión News Click.

Un gran número de líderes políticos y culturales, artistas, escritores, personalidades deportivas, líderes espirituales, entre otros, participaron en la iniciativa.

La idea del Muro de las Mujeres fue propuesta por movimientos progresistas a raíz de las controversias relacionadas con el veredicto de la Corte Suprema de la India que desestimó la prohibición de la entrada de mujeres en edad de menstruar al templo de Sabarimala.

Tras ese histórico veredicto, las fuerzas de derecha en Kerala intentan difundir agresivamente la discordia religiosa en los últimos meses. Los grupos reaccionarios elevaron el espectro de que la religión

hindú está bajo amenaza debido al dictamen del Tribunal Supremo.

Ante ese intento de crear un escenario de misoginia, el Frente Democrático de Izquierda (LDF) en Kerala y el Partido Comunista de la India (Marxista) lanzaron una campaña de base para acercarse a las personas sobre este tema y con ello se desarrolló el Muro de las Mujeres en la India.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180062-mas-de-tres-millones-de-personas-hacen-cadena-humana-para-defender-justicia-de-genero-en-la-india>



Radio Habana Cuba